

Goblog

Hari Jadi Ke-12 Kabupaten Pangandaran: Teguh, Maju, Sabilulungan

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.GOBLOG.CO.ID

Oct 29, 2024 - 17:20



PANGANDARAN JAWA BARAT - Pemerintah Kabupaten Pangandaran menggelar Upacara Peringatan Hari Jadi Ke-12 Kabupaten Pangandaran Tahun 2024, bertempat di Alun-alun Parigi. Kamis (24/10/2024)

Hari Jadi Ke-12 Kabupaten Pangandaran mengusung tema "Teguh, Maju, Sabilulungan", tema ini berarti bahwa Kabupaten Pangandaran memasuki usia 12 tahun, yang mana memiliki keteguhan dalam menghadapi berbagai tantangan dan terus berupaya menjadi daerah yang maju dengan berpegang pada nilai kearifan lokal.

Peserta upacara terdiri dari unsur TNI, POLRI, Satpol PP, Dishub, PGRI, ASN, Non ASN, mahasiswa, pelajar dan ormas.

Sebelum upacara dimulai, para tamu undangan disuguhkan persembahan dari Sanggar Putra Rengganis binaan Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Pangandaran berupa tampilan bertajuk "Ringkang sewu", serta penampilan spesial dari Ega Robot Ethnic Percussion. Selain itu juga diserahkan penghargaan secara simbolis kepada putra-putri terbaik Kabupaten Pangandaran yang berhasil menjadi juara dalam berbagai kompetisi di tingkat Kabupaten maupun Provinsi.

Pjs. Bupati Pangandaran Drs. Benny Bachtiar, M.Si., dalam amanatnya merefleksikan perjalanan 12 tahun Kabupaten Pangandaran yang awalnya sebagai Daerah Otonom Baru (DOB), lalu bertransformasi menjadi daerah otonom yang mandiri dan mampu mengelola wilayah beserta segala sumber daya dan potensinya.

Oleh karena itu, Peringatan Hari Jadi Ke-12 harus menjadi momentum untuk menyadari pentingnya memaksimalkan potensi yang ada.

"Peringatan Hari Jadi Ke-12 ini harus kita maknai sebagai sarana untuk mengembalikan ingatan kita akan pentingnya memaksimalkan potensi yang ada dan mengoptimalkan pelayanan kepada masyarakat, perubahan tatanan sosial ke arah yang lebih baik, menakar capaian prestasi daerah, dan memacu semangat untuk senantiasa berkontribusi bagi negeri "katanya".

Menurut Benny, berbagai pencapaian pada berbagai sektor menjadi wujud nyata upaya Kabupaten Pangandaran untuk mensejajarkan diri dengan daerah-daerah lain yang sudah lebih dulu terbentuk. Diyakini bahwa keberhasilan tersebut merupakan buah dari kerja keras kolaborasi dan sinergitas dari berbagai elemen.

Maka dari itu, sebagai Pjs. Bupati Pangandaran mengajak masyarakat untuk bijak memilih Bupati dan Wakil Bupati, serta menegaskan bahwa ASN harus netral.

"Mari kita gunakan hak suara dengan sebaik-baiknya, memilih secara bijak, memilih dengan hati nurani.

Berbeda pilihan adalah hal yang biasa tetapi yang paling penting jaga kondusifitas, kebersamaan dan persaudaraan sesama masyarakat Kabupaten Pangandaran. Sementara khusus kepada para ASN mari kita jaga profesionalisme, akuntabilitas dan integritas demi mewujudkan pemilu yang tertib, damai, jujur dan adil "ujarnya".

Hadir pada kesempatan tersebut Anggota DPR RI Periode 2024-2029 Dapil X Jabar, Bupati Pangandaran Periode 2021-2026, Forkopimda Kabupaten Pangandaran, Pimpinan dan Anggota DPRD Kabupaten Pangandaran, Calon Bupati dan Calon Wakil Bupati Pangandaran pada Pilkada Tahun 2024, Penjabat

Bupati Pangandaran, Sekretaris Daerah, Para Asisten, Staf Ahli, Kepala SKPD, beserta seluruh Aparatur Pemerintah Kabupaten Pangandaran, Para Kepala Instansi Vertikal, Pimpinan BUMN/BUMD/Para Pengusaha, Ketua dan Anggota Komisioner KPU dan Bawaslu, Presidium Pemekaran Kabupaten Pangandaran, Ketua TP PKK, Ketua IKIAD, Ketua Persit, Ketua Bhayangkari, Ketua DWP Kabupaten Pangandaran, dan tamu undangan lainnya.**